

6年学年だよ!



# 飛躍

袋井あやぐも学園 袋井東小学校



令和3年

5月7日

第3号

## 最高学年がスタートしました!

参観会、懇談会と、様々な面での御協力ありがとうございます。

進級から1か月が経ち、6年生としての自覚をもち活躍する場面がたくさん見られるようになりました。5月は連休もあり、体調を崩しやすい時期になります。「早寝、早起き、朝ごはん」に配慮していただくとともに、体調管理に気を付けていただきたいと思います。

## ☆お知らせとお願い

### ○刮目学習について

6年生の刮目学習では、「地域に生きる」をテーマにし学習を進めていきます。1学期は、「地域について学ぼう」です。郷土資料館の方をお招きして、東地区に関する話に触れ、地域探検・郷土資料館訪問・土器作りなどの体験学習につなげていきます。

### ○尿検査について

5月26日(水)に尿検査の提出があります。期日を守って提出するよう御協力をお願いします。

## ☆自主勉強よ!

以下は、子供たちが書いた「1年生の朝の支度の手伝い」の振り返りです。朝の支度の手伝いでは、6年生として自覚ある行動が多く見られました。

1年生に伝えたいことがなかなか伝わらなくて分かりやすく教えるのが難しく感じました。また、初めは、なかなか自分から関わりに行けなかったけど、2週間後には、自分から関わりにいけて良かったです。

最初は恥ずかしくてあいさつの声が出なかったけど、やってみたらだんだん楽しくなってきました。これからも、1年生にもその楽しさを伝えたいです。

あいさつをがんばったら、1年生も大きな声で真似をしてくれたのでうれしかったです。支度もだんだん早くなっていったので安心しました。これからもこの学校で良かったと思ってもらえるように自分たちの行動を見せていきたいです。

裏面に続く。

僕たちが自信をもって大きな声であいさつをしないと、1年生も自信をもってあいさつができないと分かりました。1年生から見る6年生は、とても大きな存在なのだ実感しました。

1年生が教室に入ってきたときに明るく笑顔であいさつ返しができたと思います。そして、1年生にも「あいさつ返ししよう！」と声かけもできました。また、好きなものや誕生日を聞いて、1年生と仲良く接することも心がけました。

最初は、1年生に支度の方法を教えるだけでした。2週間ほめたりあいさつ返しをしたりしていくうちに、1年生が支度をできるようになるだけでなく、仲良くなることもできました。

## ☆「東へ」のダンス

朝、全校で流れる「東へ」のダンスのお手本を1年生に見せました。

